

Intervention lors du rassemblement du 15 mars 2018 au titre de l'UDR FO

« Face au pic des 75 ans » déploré par le gouvernement qui se demande comment faire pour en voir diminuer le nombre, citons la liesse des milliardaires : « Phénoménal » ! « Exceptionnel » ! « Excellente performance » !

Rassurez - vous cela ne concerne ni les retraités ni les salariés ! Ce sont les excellentes performances du CAC 40 qui ose annoncer 93.4 milliards de bénéfice tirés de la sueur des travailleurs, des chômeurs, des jeunes Et bien sûr des retraités !

Si Victor Hugo était à notre manif il déclarerait « **C'est de l'enfer des pauvres qu'est fait le paradis des riches** » ! c'est sans commentaire !

Si l'année a été fructueuse pour les fortunes des capitalistes, elle est plutôt terrible pour le monde ouvrier, pour les EHPAD et pour les retraités... qui, pour beaucoup, ne peuvent déjà pas se payer le luxe d'aller mourir dans un mouroir, résultat de la politique des gouvernements successifs...

Les uns après les autres, les gouvernements s'acharnent sur les retraités... ainsi

les différentes mesures prises depuis plusieurs années se soldent par **8.7 milliards de ponction sur les pensions** :

2.7 milliards au titre de la création de la taxe de 0.3% pour la contribution additionnelle de solidarité pour l'autonomie !

2.7 milliards pour la suppression de la ½ part fiscale pour les veufs et les veuves

800 millions pour la suppression de l'exonération des majorations de pension pour les parents de 3 enfants !

2.5 milliards pour la hausse de la CSG des retraités de 6.6% à 8.3%

Quel sera la prochaine mesure qui appauvrira encore plus les retraités et gonflera les ressources des milliardaires ?

Ils sont 40 en France, ils pèsent 265 milliards d'€, pour + 30% de croissance de richesse...L'argent existe, alors poursuivons notre combat contre, non seulement l'augmentation de la CSG, mais pour l'abrogation de cet impôt destiné à casser la plus belle conquête sociale : la protection sociale de 1945. Mes chers camarades, nous avons une responsabilité, nous sommes les générations qui avons pu nous soigner, avoir une retraite, grâce au combat mené par nos anciens, alors notre responsabilité c'est de poursuivre le combat qu'ils ont mené en 1936-1945

Je terminerai par cette constatation inspiré de Victor Hugo : **on peut juger du degré de civilisation d'une société à la manière dont elle traite les jeunes et les personnes âgées**, mais je rajouterai des salariés si maltraités aujourd'hui et c'est pour cela que nous serons à leur côté le 22.03-

Et comme le dit l'Internationale : « **l'impôt saigne le malheureux ; nul devoir ne s'impose au riche** » alors continuons le combat, ne lâchons rien !